

TIES OF FREEDOM

Newsletter



BIENVENUE !

Chers adhérents,

Nous sommes heureux de vous présenter cette deuxième Newsletter du projet **Ties of Freedom** !

Ces derniers mois, notre communauté n'a cessé de grandir par-delà les frontières. Ensemble, nous avons partagé nos idées, nos vécus et nos initiatives pour renforcer et promouvoir les valeurs démocratiques dans nos sociétés.

Dans cette édition, nous reviendrons sur les temps forts de ces derniers mois et partagerons les belles actions de nos membres. Nous évoquerons aussi les prochaines étapes du projet, de nouvelles occasions de collaborer et de faire résonner encore davantage notre voix commune.

ACTIVITÉS MENÉES POUR L'INSTANT

Plusieurs **ateliers de partage de témoignages** ont été organisés dans chacun des pays partenaires (Roumanie, Italie, Espagne, France et Portugal). Ces moments de rencontre avaient pour objectif de recueillir les **récits** de personnes ayant vécu sous des régimes autoritaires, puis durant la période de transition démocratique. Ces échanges, menés sous forme d'activités participatives et intergénérationnelles, ont permis d'encourager le dialogue et la réflexion autour des différentes valeurs démocratiques.

Les retours des participants ont été très positifs : beaucoup ont exprimé leur envie de transmettre leur histoire et de partager leur expérience avec les plus jeunes. Les témoignages recueillis serviront de base pour les prochaines activités du projet.





ACTIVITÉS MENÉES POUR L'INSTANT

La première rencontre interculturelle du projet « Ties of Freedom » s'est déroulée à **Bucarest, en Roumanie**, les **22 et 23 octobre**. Cet événement a rassemblé des représentants des pays partenaires, des membres du réseau des ambassadeurs de la démocratie, ainsi que des acteurs engagés dans la participation citoyenne.

Au fil de deux jours riches en découvertes, les participants ont plongé dans l'histoire récente de la Roumanie, en retracant sa transition du communisme à la démocratie. Mais au-delà de sa dimension historique, cette rencontre a surtout été un moment de dialogue et de partage humain.

Les intervenants ont partagé des témoignages et des réflexions inspirantes, contribuant ainsi à la construction d'une Europe plus libre et démocratique.

ÉTAPES À VENIR

Le mini-film d'animation « **Les Voix de la Liberté** » illustre, de manière créative et pédagogique, le passage de l'autoritarisme à la démocratie au sein des pays partenaires du projet. Le film est actuellement en phase finale de production et sera achevé fin novembre.

La boîte à outils « Débats sur la démocratie » regroupe des ressources pratiques, conçues pour donner la parole aux jeunes et les inviter à réfléchir ensemble aux principes démocratiques fondamentaux et à leur rôle en tant que citoyen. Ce kit prêt à l'emploi sera bientôt validé par des professionnels issus de tous les pays partenaires, afin d'en garantir la qualité et la pertinence dans différents contextes éducatifs.

La boîte à jeu intergénérationnelle invite petits et grands à dialoguer et à réfléchir ensemble sur la démocratie et les valeurs européennes. En mêlant apprentissage et convivialité, elle transforme chaque partie en un moment de partage, de compréhension mutuelle et de complicité.



Suivez-nous !

